

住宅街を走行するときは 十分にスピードを落として走行しましょう

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

信号の変わり目

対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

住宅街のT字路交差点の先にある駐車場

70歳運転の軽乗用車が駐車場に突っ込み4台破損
体調不良で帰宅途中で

2020/9/10(木) 12:25

9日午後6時20分ごろ、網走市で男性（70）が運転する軽乗用車が、駐車場に突っ込みました。衝突した軽乗用車は大破し、はずみで別の車3台にも衝突。4台が絡む事故となりました。男性は意識がもうろうとした状態で救急車で病院に搬送されましたが、途中で回復し目立ったケガも無いということです。駐車場で衝突された車はいずれも無人でした。男性は事故前に軽乗用車で家族を迎えに行こうとしたところ、体調不良を感じたため自宅へ引き返していた際、事故を起こしたとみられています。調べに男性は、「ぶつかった瞬間は覚えていない」との趣旨の話をしているということです。現場は住宅街のT字路交差点の先にある駐車場で、かなりのスピードが出た状態で突っ込んだとみられていて、警察が詳しく調べています。

夜8時 交差点 右折のスクーターと出合い頭に衝突

青信号で直進の軽乗用車と衝突

スクーターの男子大学生（18）、意識不明の重体

2020/9/10(木) 12:18

9日午後8時前、石川県の押しボタン式の信号機がある交差点で、直進していた軽乗用車が、右折しようと左からきたスクーターと出合い頭に衝突しました。この事故で、スクーターを運転していた会社員の男性（46）が頭を強く打ち意識不明の重体です。軽乗用車側の信号は青だったということです。警察は軽乗用車を運転していた男子大学生（18）から話を聞くなどして当時の状況を調べています。